

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年9月1日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

さあ今日から2学期です

元気な声が戻ってきました。なが~い2学期の始まりです。暑さがまだまだ続くようですが、健康に気を付けて、ゆっくりとエンジンを始動させていきましょう。

池のリフォームが完了しました。金魚が戻ってきました。一通りの修繕を終えてから、ためた水に米ヌカをいれること数回、隙間をふさぎました。そしてみんなが戻ってきました。転入性が一人、いや一匹、加わりました。「クロデ メキン」さんです。よろしくお願ひします。



校旗の掲揚、いつもの活動が始まりました。



今日から3日間は、登校指導日でもあります。



さすがに日影が人気です。静かに夏休みの思い出を語らっているのでしょうか。



エアコンを8時から入れていたのに、全校児童が集まると一気に館内の温度が上昇します。





5年生3名が児童代表として、2学期への決意を発表してくれました。



校歌斉唱の際のピアノ伴奏は、6年児童です。緊張していましたが、じょうずでした。でも「じょうず」だなんて、代表して伴奏をしているのだから失礼な表現ですね。

規則正しく休み中生活をしていても、いざ新学期が始まるとなると子ども達の気持ちが不安定になっていることがあります。学校でも注意しながらみていきますが、ご家庭でも、しばらくのあいだ気を付けてみていてください。気になる点などありましたら、学校まで、ご連絡ください。

今日は始業式であったのにもかかわらず、「4時間でお帰りだよ～」ではなく給食を食べてからの下校となります。せっかく暑い中來たのだから。おひるでも食べていきなよ、って感じでしょうか。

今日の給食の献立は
ごはん
イカのチリソース
豆腐とかんぴょうのたまごとじ
(か、かんぴょう？渋い、渋すぎるような)
トックいりわかめスープ



今日はここまで。明日も元気に登校してきてください、今週はまだまだ長いぞ。